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Ata da 6ª Reunião de Colegiado da Unidade 

 

Aos quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e onze, às 14h20min, reuniram-1 

se à sala 308 do Instituto de Ciências Exatas, para realização da 6ª reunião de Colegiado 2 

da Unidade, os seguintes membros titulares em ordem alfabética: Alexandre Fontes da 3 

Fonseca, Gilmar Garbugio, Gustavo Luiz Furtado Vicente, Ivina Sanches Pereira, 4 

Julliane Yoneda Huguenin, Lucas Mello Namorato, Marina Sequeiros Dias, Renata Luz 5 

Martins, Rosemary Miguel Pires, Thiago Simonato Mozer e Vera Lúcia Prudência dos 6 

Santos Caminha; e convidados: Adriano Oliveira Caminha, Alceu Junior Paz da Silva, 7 

Alessandra Rodrigues Rufino (coordenadora do curso de química), Danielle da Costa 8 

Rubim Messeder dos Santos, Denise Bertagnoli, Jacqueline Bernardo Pereira Oliveira 9 

(coordenadora do curso de matemática), Ladário da Silva (chefe do departamento de 10 

matemática), Luiz Telmo da Silva Auler (Coordenador do curso de Física) e Robson 11 

Pacheco Pereira (chefe do Departamento de Química); sendo presidida pelo professor 12 

José Augusto Oliveira Huguenin, diretor do Instituto de Ciências Exatas (ICEx). O 13 

professor Huguenin iniciou debatendo a apreciação da ata anterior. Não havendo 14 

nenhuma correção a ser feita a ata foi aprovada por unanimidade. Em seguida, o ponto 15 

de pauta “Calendário de reuniões 2011” foi discutido e mantido na primeira sexta feira 16 

do mês. No próximo ponto de pauta, “Orçamento 2011”, Huguenin informa ao 17 

Colegiado as fontes de recursos para o ano de 2011. Explica que existem três tipos de 18 

orçamento: o primeiro é a despesa fixa que é custeada pela administração central; o 19 

segundo é a Livre Ordenação, a livre ordenação envolve apenas custeio e valor anual 20 

para cada unidade acadêmica é discutido e deliberado pelo Fórum de Diretores de 21 

Unidade da UFF. Foi informado que para 2011 a Livre Ordenação do ICEx será de 22 

R$54.000,00 (cinqüenta e quatro mil reais). O Instituto é livre para ordenar despesas até 23 

este limite. Por ultimo existe a Infra Unidade que se trata de um valor fixo para ser 24 

gasto, em geral, na rubrica de capital. Este ano, contudo a administração central 25 

solicitou que parte desse recurso seja destinada a despesas de custeio também. Ainda 26 

não há uma definição, mas, a Comissão do PDI da Universidade fez uma proposta de 27 

setenta por cento para uso em capital e trinta por cento em custeio. O valor do Infra 28 

Unidade para 2011 será entre R$60.000,00 (setenta mil) e R$80.000,00 (oitenta mil). 29 

Dando continuidade a reunião discutiu-se o ponto “Telefonia do ICEx”, o Professor 30 

Huguenin informa que os telefones já estão recebendo ligações externas, Huguenin 31 

esclarece que cada professor terá um telefone em sua mesa podendo receber ligações 32 

externas e falar com ramais da UFF tanto no Campus Aterrado quanto em Niterói 33 

porém, apenas os telefones dos departamentos , das coordenações e da Unidade farão 34 

ligações para DDD e DDI, com registro das ligações realizadas. O professor Thiago 35 

pergunta se o telefone irá fazer ligação local. O professor Huguenin responde que não 36 

sabe se seria possível. O Colegiado concorda que seria importante poder fazer ligações 37 

locais dos ramais individuais. Ficou então decidido que seria solicitado ao setor de 38 

informática para que os ramais pudessem fazer ligações locais como ocorre em outras 39 

unidades da UFF. Sobre o ponto de pauta “Laboratório de Simulação computacional – 40 

adequação  de espaço ” Huguenin repassa a sugestão do  professor Schmidt que o 41 
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laboratório seja transferido do 1º andar para o 3º andar na sala 302 já que, esse 42 

laboratório é multiusuário sendo usado apenas em projetos de pesquisa dos docentes do 43 

ICEx. Sendo assim, a sala 115 estaria disponível. Huguenin então sugere que o 44 

Laboratório de Matemática situado na sala 112 seja transferido para a sala 115 para 45 

melhor acomodação, já que esta sala possui ar condicionado. O professor Robson 46 

questiona sobre a prioridade deste laboratório atuar no terceiro andar em face aos 47 

demais laboratórios. Huguenin argumenta que este é um Laboratório multiusuário, de 48 

computação, que beneficiará a todos os professores do Instituto, que ficam a maior parte 49 

dop tempo no terceiro andar. Argumenta ainda que os demais laboratórios são ligados à 50 

grupos de pesquisa, ou seja, com acesso restrito, além de a grande maioria ser 51 

experimental, o que demanda uma localização no andar térreo para entrada de 52 

equipamentos que não poderiam ser colocados no terceiro andar.A professora 53 

Alessandra Rodrigues informa que o terceiro andar possui goteiras que poderiam 54 

danificar os computadores. Professora Renata sugere que se faça um estudo sobre a 55 

condição da sala 302. Huguenin informa que os problemas são pontuais e não estão 56 

ocorrendo na 302. É então proposto ao colegiado que se aprovasse a transferência e se 57 

informasse ao Prof. Schmidt dos casos de possíveis goteiras e ficasse a critério do grupo 58 

de pesquisa que está montando o laboratório para utilização de todo instituto decidir se 59 

correria os riscos dos problemas levantados. Esta proposta foi aprovada por 60 

unanimidade. No tema “Espaço de estudo para os alunos do instituto” Lucas pede para 61 

providenciar uma sala de estudos para os alunos já que a biblioteca está inacabada. 62 

Huguenin informa que estará disponível 25 mesas de estudo coletivo e carteiras para 63 

estudo individual situado no espaço da biblioteca. Telmo sugere que essa sala de estudo 64 

seja a mesma sala da monitoria. Huguenin informa que existem duas propostas: a 65 

primeira seria uma sala para atendimento dos monitores e estudo dos alunos e a segunda 66 

ter uma sala apenas para estudo e outra para monitoria. A responsabilidade da sala de 67 

estudo é do D.A. e a chave será pega na coordenação onde terá um controle a ser 68 

assinado. O Horário de funcionamento fica vinculado ao horários de funcionamento da 69 

coordenação, ou seja de 9h às 21h, quando, no máximo, os alunos deverão entregar as 70 

chaves. Ficou aprovado a primeira proposta. O acadêmico Lucas sugere que seja pauta 71 

da próxima reunião a utilização da sala de estudo aos sábados. Alessandra sugere que 72 

quando a sala for utilizada no sábado a chave fique com o guarda e o aluno que vier 73 

estudar preencha um formulário ao entrar e ao sair. Assim, os guardas terão um controle 74 

maior no prédio. A sugestão foi aprovada. No ponto de pauta “Regimento interno  do 75 

ICEx” Huguenin sugere que a aprovação seja feita na próxima reunião no dia 18/03. No 76 

ponto de pauta “Assuntos Gerais” foram dados informes gerais. Como nada mais houve 77 

a tratar, foi encerrada a reunião às 15h50min e eu, José Augusto Oliveira Huguenin, 78 

lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada será assinada por todos os membros 79 

presentes na reunião. 80 
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